

☆保護者 その他ご意見 (記載のあったもののみ)

【羽生北小学校 保護者】

学校名	基本方針案について	その他御意見
羽生北小	反対	大人の都合（働き方改革など）で子ども達の経験の場がどんどん減らされているように感じます。
羽生北小	どちらかといえば反対	川俣小の子供達の気持ちを1番に尊重してあげてください。
羽生北小	賛成	徒歩30分超える子達はスクールバスに乗せてあげてほしいです。
羽生北小	賛成	子供が大きくなる前のほうが仲良くなれると思います
羽生北小	賛成	学校の合併など、関係なしに、小学校が遠い子にスクールバスを運行してほしい。熱中症警戒アラートがでているのに下校させるのは、考えてほしい。
羽生北小	賛成	子供達の気持ちを第一に考えて下さい。大人都合で決めないで下さい。
羽生北小	賛成	[適正規模・適正配置の基本的な考え方] の所で、過疎となった施設を廃止し、施設維持にかかる財政負担を軽減 と記載してあるが、別に過疎が進行している小学校を無くすではなく羽生市の学区を均等に分けるにはどうすれば良いのかを軸にするべき。トータルの小学校数と先生数はその案件でも変動はないはずです。そもそも、この学区の決めるまでの過程やなぜそうなったのか周知されてない。(またはされる様にできてないと思います。)なので、教育委員だけで決めないで欲しいです。(反対はありませんか?なければ提出なしで、賛成とする。 的な質問はやめて欲しいです。)後、理由を書く欄が全文見れないでの書きづらい。
羽生北小	賛成	夏は下校の時間は危険な暑さなので、再編成により遠方になった場合はバスの利用なども考慮してほしい
羽生北小	賛成	南小はなぜ単独なんですか？児童数もかなり減少してきているとおもいますが。
羽生北小	どちらかといえば賛成	誰を、何を中心に考えるのか。教師の配置、人員、環境、数字的なことが関係するのであれば個人レベルでは分かりません。
羽生北小	どちらかといえば賛成	PTAは再編せず、廃止していただきたい
羽生北小	どちらかといえば賛成	少しでも早く使わなくなった校舎を有効活用して欲しい。
羽生北小	どちらかといえば賛成	廃校する校舎の行方が気になる ボロボロになって朽ちるのは悲しい
羽生北小	その他・わからない	スクール子供を守る防犯の観点から、バスを市が導入する事に力を注いでくれることを願います。時期は何時でも良いと思うが、良い環境が整ってから着手して頂きたいです。

羽生北小	その他・わからない	再編成して、人数が増えても一人一人をしっかりと見てもらえるなら、再編成してもいいと思う。教師不足などでしっかりと見れないなら、再編成はしない方がいいと思う
羽生北小	その他・わからない	学童についての説明が無い。
羽生北小	その他・わからない	時代が変わってきて多様性が求められているので、小さな市だからこそ選択肢を広げて行きたい学校に行かせて欲しい。
羽生北小	その他・わからない	それぞれのメリット、デメリット、問い合わせに関する対策案を分かりやすく伝えてほしいです。
羽生北小	その他・わからない	小学校の編成により距離が遠くなるお子さんも多くなるので、スクールバスがあるといいと思う。また、中学生は歩行区間の生徒も申請により自転車通学も許可するなどすると良いと思います

【新郷第一小学校 保護者】

学校名	基本方針案について	その他御意見
新郷第一小	どちらの案にも反対	統合後の廃止になった小学校跡地の使い道も考た上での統廃合であってほしいと思う。
新郷第一小	岩瀬小学校と再編成することに賛成	小規模だから濃厚な小学校生活が送れているとは全く感じない。むしろ限られた友達しかおらず可哀想。1年でも早く再編成してほしい。再編成にあたり様々な意見があると思うが現在通っている子世帯の意見を重要視してほしい。通学班とは名ばかりで各家庭、車での送迎になっている現状に小規模小学校の意味はない。だったら再編成地区に通わせたい。
新郷第一小	小規模特認校として残すことに賛成	桑崎、小須賀を新郷第一小学校を選択肢に入れたらどうですか？
新郷第一小	小規模特認校として残すことに賛成	人数が減る、学校経営の予算、再編成のメリット、デメリット、そこをなぜしたいか。本来の趣旨等を今一度、ご説明頂きたいです。
新郷第一小	小規模特認校として残すことに賛成	少子化で児童の数も少ない中の再編成の案だと思いますが、通い慣れた小学校が変わると言うのは子供にとってストレスだと思います！ 再編成され場合、新一小学校は岩瀬小学校になると書かれてますが、岩瀬小学校のプールは2年間壊れたまま新一小学校のプールに学習に来ていた事や、行事などで駐車場が狭いと聞きました。まずは、そこから見直して環境を整えてから再編成案を考えてみたらいかがでしょうか？今の状態での再編成案には頑固反対です！
新郷第一小	小規模特認校として残すことに賛成	商業施設や新しい道路、工場ができる、今後子供の人数が変わってきたら再編しなくとも大丈夫なところは無理にやらなくて良いと思います。子どもたちの負担にならない事が何より大事です。

【新郷第二小学校 保護者】

学校名	基本方針案について	その他御意見
新郷第二小	反対	学校が一緒にならない
新郷第二小	反対	学校が一緒にならない
新郷第二小	反対	学校が一緒にならない
新郷第二小	反対	鼓笛や陸上、持久走が無くなる中、人数を増やす意図はなんでしょうか。イベントが無ければ少ない人数でもいい気がします。親も仕事している家庭が多いので、先生方には早番や遅番を作っていただきたいです。親が送迎する時に8時からですと、こちらも仕事が間に合いません。台風の時など、災害時の対応も早急に検討していただきたいです。
新郷第二小	反対	人数が多いことのメリットもあると思いますが、人数が少ないとでのメリットもあります。統合した方が良いと思いつつも、通学に時間がかかることがネックです。
新郷第二小	反対	少子化などで色々大変なのはわかりますが子供の気持ちになって考えていただきたいです。大変なのは子供です。
新郷第二小	反対	新郷第二は昔から小規模学校です。それを今更邪険にして無くそだなんて勝手過ぎる。学校が近いからって理由での周辺に家を買った人達だっている。子供に金の事情を押し付けてる。
新郷第二小	どちらかといえば反対	スクールバスの詳細が知りたい。登下校のイメージが分かりにくいので不安になってしまいます。
新郷第二小	どちらかといえば反対	統合となったら、小学校名や校歌など全て新しくしてもらいたい。でないと、途中で移る子達はかわいそうだと思うので。
新郷第二小	どちらかといえば反対	①合併した場合、車での来校は可能になるのでしょうか？現在は歩きで学校行事などに参加しています。保護者も遠くなる為、駐車場等の確保をお願いしたいです。②車に乗れない方(免許がない方)は急なお迎え、学校行事などはどのような手段が可能なのか？現在は歩きでお迎え等が可能なため、すぐに対応可能です。③少人数(10名以下)になってもバスはだしてもらえるのですか？もし再編成になり、人数が少なくなったらなしになったらこの地区的子供が更に減っていく事になりかねません。④下新郷地区は岩瀬小の方が近い子もいますが、なぜ須影小になるのでしょうか？
新郷第二小	どちらかといえば反対	再編成が決まった場合は、新一年生からなのでしょうか？
新郷第二小	賛成	児童生徒数の推移からすると、早い方が良い
新郷第二小	賛成	子どもの数が減っていくのは避けられないで、再編成はやむを得ないと思います。
新郷第二小	どちらかといえば賛成	羽生東小学校開校したら出てきた、課題しつかり丁寧に次の再編成に向けて、考えるべきだから急がず時間をかけた方が良いと思うので6年は必要だと思う。

新郷第二小	どちらかといえば賛成	スクールバスの運行がスムーズに行くのかなと思う。学童もどうなるのだろうか。
新郷第二小	どちらかといえば賛成	バス通学について詳しく説明して欲しいです。
新郷第二小	その他・わからない	再編成することでどのような変化があるのか、メリットデメリットも含めて、具体的にどのような細かな変化や問題点があるのか知りたいです。

【須影小学校 保護者】

学校名	基本方針案について	その他御意見
須影小	反対	須影小学校の校舎を増設してほしい
須影小	反対	働き方の改革を進めて、先生を守ることばかりではなく、子供の経験を奪う（陸上記録会や、鼓笛）のはやめて欲しい。練習は大変だと思うが想い出や努力した事は、大人になっても大切で忘れないと思う。
須影小	どちらかといえば反対	今現状須影小学区は、増加傾向にあります。5年から10年先を見れば減少するかと思うので、この編成の問題は、あまり早く進める必要は、ないかと思います。東小学校が新設しますが、そこで、様々な問題が出た時に一つ一つ解決して頂きそれを踏まえて他の編成を考えて頂きたい。もう少し慎重に学校編成だけでなく、防犯やインフラも検討してもらい総合的に判断してもらいたいです。
須影小	賛成	ずっとやると言いながら時期が伸びてきた現状があると思います。全員の意見をもとに決める民主的な考えは良いと思いますが、全ての意見に合わせることは不可能ですし、時期を決めて統合に向けた期限を設けることを望みます。市の予算的にも、維持費を減らしながら教育を集中させることは有意義だと思います。ぜひ早い段階での統合をお願いしたいです。
須影小	賛成	小学校が途中で変わる児童への配慮を最大限していただければと思います。
須影小	賛成	この問題とは関係ないが、何かの形で陸上競技と鼓笛をやらせて欲しい。
須影小	賛成	スクールバスの運用に関しては、学区内での距離が遠い区域も含めて運用方法を検討していただきたい。
須影小	賛成	須影小学校でも通学が遠いため合併したらバス通学を希望したい
須影小	賛成	子どもたちの学習環境を整えるため学校のトイレや設備を新しくして欲しいです。
須影小	賛成	南小は学校自体も大きいので、南小の学区を広げても良いのではと思いました。
須影小	賛成	統合して人数が増えるに加え、年々須影小の新1年生の数も増えているので、学校の増築をしたほうがいいのではと思う。

須影小	賛成	生徒数を見ると再編は急務にも思える。大型商業施設もあり移り住む人もいる。早く方針決定して動くしかない。再編は教育の質を高める活動へして頂きたい。子供たちがやりたいこと学びたい気持ちに応えられる環境をつくってほしい。
須影小	賛成	・老朽化している校舎は修繕してください ・小中一貫は反対
須影小	賛成	須影地区は学童が入れない問題もあります。新郷を受け入れることは良いことだと思うけど学童がより逼迫してしまうと困る。同時に学童問題も解決して欲しい。治安の問題もあるのでスクールバスが出るタイミングで希望性で現在歩きの子もスクールバスにしてください。帰りだけでもいいと思います。スクールバス代は徴収という形で検討してください。同じタイミングで小中一貫を作ってもいいと思う。
須影小	賛成	地区で切ろうとするから難しくなりがち、国道で切ると安全性があがりそうですね。または、自分達で行きたい学校を選ぶ様にしたら良いかもしれませんね。
須影小	どちらかといえば賛成	児童数を把握していない
須影小	どちらかといえば賛成	あまり時間をかけると編成する意味がなくなると思う
須影小	どちらかといえば賛成	反対意見は多数あっても、新郷地区の生徒数を見る限り1学年1クラスという状況なので、せめて各学年2クラスずつくらいは必要なのでは?と思うと、統合止む無しだと思います。
須影小	どちらかといえば賛成	今現在、須影小学校の生徒数が増えている感じがしますが、再編成して教室数が足りなくなったりした場合は、どうなるのでしょうか?
須影小	どちらかといえば賛成	いま砂山から須影小に通っているが遠いと感じる。新たに下新郷地区の子も通うとなるとさらに遠いので、歩かせるのは心配である。実際に登下校中に熱中症になった子もいる。そういう緊急性の高い危ないことが起きた場合でも、家から学校までの距離が長くても大人が一緒に登下校するわけではないので、子供たちは危険だと感じる。砂山地区や下新郷地区の辺りはスクールバスや自家用車での送り迎えも検討した方がいいのではないかと思います。
須影小	どちらかといえば賛成	須影小周辺には新築の家も増えているため、今後児童の増加が考えられます。再編成によって須影小の校舎を使うのであれば、増築あるいは改修が必要と考えます。
須影小	どちらかといえば賛成	いつでも大丈夫
須影小	その他・わからない	編成を行うならばバス通学もしっかり検討していただきたいです。

須影小	その他・わからない	施設維持に係る財政的不安を軽減とありますが、廃校後活用を検討？と疑問でした。常に人がいる学校としてより、恐らくたまにしか人がこないであろう施設を維持する方がコストパフォーマンス的に価値があるのか疑問です。またアンケートをとられるにしても新学区のみの判断材料しかなく、スケジュール、運用方法など具体的なことが分からぬので返答に困りました。
須影小	その他・わからない	ただでさえ、須影小学区は学童が一つしかなく、共働きでも入れない状況である。どんどん家も建っている中再編成されることで子どもは増える。小学校内に学童を作るなど市として本気で対策を組んでいかないと、非常に困る。他市に比べて子育てがしにくいと感じるし、共働き世代が安心して働ける環境づくりにしっかり力を入れてほしい。再編成をするなら、学童の拡大は必須だと思う。
須影小	その他・わからない	最初の質問と同様。

【岩瀬小学校 保護者】

学校名	基本方針案について	その他御意見
岩瀬小	どちらかといえば反対	大人の都合だけではなく、子供達を真ん中に考えて欲しいです
岩瀬小	賛成	スクールバスの運行について、生徒が安全に通学出来て保護者も安心できる様、生徒目線での細やかな準備をお願いします
岩瀬小	賛成	岩瀬小学校に通っている児童で一部の区間だけが西中に行くというのに疑問を感じる。岩瀬は南中でいいと思う
岩瀬小	賛成	小中一貫校をみすえて、早めに小学校統合をやるべきだと思います
岩瀬小	賛成	何年も先のことを今在籍している家庭に聞いてもしょうがないと思う。再編成を行う時期に子供が在籍している家庭にもっと聞くべきだと思う。
岩瀬小	賛成	子供の安心、安全を第一優先に宜しくお願ひいたします。
岩瀬小	賛成	統合した場合、生徒数がどのくらいになるのか知りたい。
岩瀬小	どちらかといえば賛成	何度も書きましたが、体育館のクーラー設置を強く要望します。なぜなら、体育が中止になったり、身体を動かす機会が減っているからです。健康促進している羽生市ならば、合併してカットできた予算で市内生徒がのびのび生き生きした生活が送れるよう努力して欲しいです。よろしくお願ひします！！
岩瀬小	どちらかといえば賛成	子供は繊細ですので十分配慮し、編成のために転校になるため心のケアをよろしくお願ひいたします。
岩瀬小	どちらかといえば賛成	岩瀬小の児童は南中と西中に分かれてしまうので、全員南中にしたい。もししくは、選択出来るようにして欲しい。

岩瀬小	どちらかといえば賛成	反対意見も根強くあるとは思いますが、時代の流れに合わせて臨機応変に、格差のない教育環境を整えていくことが必要だと思います。
岩瀬小	どちらかといえば賛成	児童のバス通学が行事の時にも対応なのか、遠くても保護者が参加するイベントでも徒歩依頼されるのか気になった。 編成するなら体育着自由などの買い換えのないよう配慮が必要だと思う。
岩瀬小	どちらかといえば賛成	市のホームページで経過や結果を出しているそうですが、再検討の話も知らなかつたので報告のあり方を検討してください。上の子どものときに振り回されました。期待させないで欲しい。
岩瀬小	どちらかといえば賛成	まずは羽生東小学校の再編成で問題を洗い出し、慎重に進めていただけたらと思います。
岩瀬小	どちらかといえば賛成	保護者は、仕事があったりするので、送迎など整えてから実行してほしい。
岩瀬小	その他・わからない	保護者だけでなく子供はどうしたいのか？子供の意見も聞いてあげて欲しい。
岩瀬小	その他・わからない	再編に対してのわかりやすい詳しい説明をして頂きたい。再編した場合のメリットデメリットを知りたい。デメリットを被るのが誰なのか、メリットを受けるのは誰なのか、総合して羽生市民の為になるかそれとも、我慢せざるを得ない再編なのか、分かりやすく説明して頂きたい。

【川俣小学校 保護者】

学校名	基本方針案について	その他御意見
川俣小	反対	現在川俣小学校で、少人数での生活や授業に慣れており、それが途中から大人数になる事で、クラス替えがあるということにはメリットもデメリットもあるかと思いますが、途中から吸収されるように北小に行く川俣小の子供達のケアをどうするか教えて欲しいです。
川俣小	反対	地元の人達の意見を聞く機会を設けてください
川俣小	反対	川俣小の校長教頭、教職員の皆さんはとてもよく働いてくれていて、お金ない学校の整備を自力で行ったりしていて、頭が下がります。他の学校では見られない光景かもしれないが、自ら率先して改善活動をしている姿は子供たちに見せるべきだと思う。
川俣小	反対	少子化と騒がれてもこちらは2人産んでます。勝手に決めないで下さい。
川俣小	反対	前回白紙になっているのでこのまま編成は行わなくとも良いのではないかでしょうか。前回白紙になった理由を教えてほしい、このことが改善されなければ変わらないと思います。

川俣小	反対	若い層が増える政策をして人口を増やす事を考えるべき。あるものを無くすのは馬鹿でも出来る。無いものを作り、もしくは増やす事が出来る優秀な施策を考えて欲しい。
川俣小	反対	少人数だからこそ目が行きとどいるのが川俣小のメリット。あえて合併する必要性を感じない。
川俣小	反対	なぜ小学生3年生からなのか？対象者は未就学、低学年等の子供を持つ保護者全員が対象ではないのか？小学3年生以下の保護者方に再編成を伝えず勝手進めるのか？今の学区でどこに住むとかを考えていると思う。
川俣小	反対	合流すると決まるなら、途中からではなく入学の時から、合流する学校にしてほしい。
川俣小	どちらかといえば反対	再編を行う時期を明確にしてほしいと思います。当事者全員の意見を汲もうとすると話は進まないので権限を持つ方の責任ある対応を期待します。
川俣小	どちらかといえば反対	音楽の授業に、ピアノなど使用してほしい。
川俣小	どちらかといえば賛成	地区ごとではなく正当な理由があれば家庭の責任において学校を選ばせてほしい
川俣小	どちらかといえば賛成	子供達の心のケアはしっかりしてほしい
川俣小	その他・わからない	通学時間、通学路、通学方法、学童等思い浮かぶことはいろいろある

【羽生南小学校 保護者】

学校名	基本方針案について	その他御意見
羽生南小	反対	南小の通学学区が狭すぎる。通学する学区の見直しから検討するべきだと思う。
羽生南小	どちらかといえば反対	南小学校の当面の間、というのが気になりますので、いずれ統合を見据えているのなら今やるのが望ましいと思います。
羽生南小	賛成	学校を減らしすぎる事は通学する子供の負担になったり、羽生に住もうという子育て世代が減ってしまうのではないかと思います。また閉校する学校の有効活用も考えていただきたいです。
羽生南小	賛成	スクールバスの本数、時間や停車場所など、地区ごとの家庭の希望が反映されるのかが不安。児童生徒の心のケアに努めると記載があるが、スクールカウンセラーの配置が不十分。学校によっては2週に1回で希望者が多くて、カウンセリングの予約が取れないこともある。編成後も現状と同じでは不十分ではないか？
羽生南小	賛成	スクールバスの本数、時間や停車場所など、地区ごとの家庭の希望が反映されるのかが不安。児童生徒の心のケアに努めると記載があるが、スクールカウンセラーの配置が不十分。学校によっては2週に1回で希望者が多くて、カウンセリングの予約が取れないこともある。編成後も現状と同じでは不十分ではないか？
羽生南小	賛成	子供の人数が減っているので再編成は仕方ないと思います

羽生南小	賛成	財政的負担を早めに軽減した方が良いと思うのと、クラス替えが出来るようにして子供が安心して通学できる環境を早く作つた方が良い。
羽生南小	賛成	学童、部活、人数が多くなるなりの対応を考えを取り入れてほしい。プールの事故や見守りでケガの対応遅れなど
羽生南小	賛成	学校が遠くなるなど反対意見があると思いますが、目先のことでの判断するのではなく5~10年区切りで計画を立てないと、結局は分散してどこの学校も中途半端になると思う。
羽生南小	賛成	保護者の意見をよく聞き取って、子どもと親の負担のないようにしてほしいと思います。
羽生南小	賛成	保育園、幼稚園に通っている家庭、これから家の購入を検討している家庭に、将来このような再編成の件があることを話してあげたら親切だと思います。
羽生南小	どちらかといえば賛成	スクールバスの本数、時間や停車場所など、地区ごとの家庭の希望が反映されるのかが不安。児童生徒の心のケアに努めると記載があるが、スクールカウンセラーの配置が不十分。学校によっては2週に1回で希望者が多くて、カウンセリングの予約が取れないこともある。編成後も現状と同じでは不十分ではないか？
羽生南小	どちらかといえば賛成	長子の小学1年生が産まれた頃より議論されていた小学校・中学校の再編成ですが、やっと東小学校の開校です。他県他市の人々に聞いても、教員数が減っており、財政も悪化している中、生徒数に対する学校の数が多すぎると思う。どのようにしても反対意見は出ると思うので、子供たちのことを第一に考えて早々に議論をまとめて再編成して頂きたいと思います。
羽生南小	その他・わからない	現在の交通網を考慮し小学校を起点とした学区編成が一般的かと思うのですがいかがでしょうか。